

Bett+Bike

Fahrradfreundlicher Gastbetrieb

Landgasthof Hotel Obermaier

in

Altfraunhofen

erfüllt die

**ADFC-Kriterien
für Fahrradfreundliche Gastbetriebe**

- Aufnahme von Rad fahrenden Gästen auch für nur eine Nacht
- Abschließbarer Raum zur Aufbewahrung von Fahrrädern über Nacht
- Trockenmöglichkeit für Kleidung und Ausrüstung
- Angebot eines reichhaltigen Frühstücks oder einer Kochgelegenheit
- Bereitstellung regionaler Radwanderkarten, Bahn- und Busfahrpläne
- Bereitstellung eines Fahrrad-Reparatursets für kleinere Reparaturen
- Information über die nächstgelegenen Fahrradwerkstätten

und ist berechtigt, die Plakette Bett+Bike auszuhängen.

München, im Juli 2013



Armin Falkenhein
Landesvorsitzender ADFC Bayern